

je Hektar landwirtschaftlicher Nutzfläche, während die Einzelbauern des Ortes nur 78,4 Kilogramm je Hektar landwirtschaftlicher Nutzfläche erzeugten. Besonders anschaulich beweist die Vorzüge der LPG ein Vergleich der Produktivität je Mitglied mit der Leistung einer Arbeitskraft bei den Einzelbauern. In der LPG Hakeborn wurden pro Mitglied 640 Kilogramm Schweinefleisch erzeugt, bei den Einzelbauern je Arbeitskraft im gleichen Zeitraum nur 270 Kilogramm. In der LPG hat die Arbeitseinheit einen realen Wert von 10 DM. Das Vermögen der Genossenschaft wuchs auf 2,5 Millionen DM an. Dem unteilbaren Fonds konnten in diesem Jahr 110 000 DM zugeführt werden.

Es ist die Aufgabe der MTS, entschiedener dazu beizutragen, daß alle LPG in der Flächenproduktivität und Pro-Kopf-Produktion ihre Überlegenheit über die Einzelbauern beweisen.

Der Zusammenschluß der werktätigen Einzelbauern zu LPG findet unter günstigen Voraussetzungen statt.

Unsere Republik ist ein starker Arbeiter-und-Bauern-Staat, in dem die Arbeiterklasse im festen Bündnis mit der werktätigen Bauernschaft und anderen werktätigen Schichten die Macht ausübt.

Die für die sozialistische Großproduktion erforderliche materiell-technische Basis ist in den MTS weitgehend geschaffen und wird ständig erweitert. Im Verlauf des zweiten Fünfjahrplanes soll die technische Ausrüstung der MTS so verbessert werden, daß sie 70 Prozent der Feldarbeiten ausführen können.

Die volkseigenen Güter erfüllen immer besser ihre Aufgaben, unsere landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften mit hochwertigem Saatgut und Zucht- und Nutzvieh zu versorgen. Unsere sozialistische Landwirtschaft verfügt über ein breites Netz von wissenschaftlichen Instituten. Die Arbeiter-und-Bauern-Macht ermöglichte es, für den Aufbau unserer sozialistischen Landwirtschaft Tausende wissenschaftlich geschulter Fachkräfte auszubilden. Die Mehrheit der Einzelbauern steht heute den Problemen der LPG aufgeschlossen gegenüber.

Die neuen Produktivkräfte der MTS ermöglichen es, die Rückständigkeit der Landwirtschaft zu überwinden und ein reiches kulturelles Leben zu schaffen. Die Meisterung der komplizierten Technik erfordert neue Berufe. Die sozialistische landwirtschaftliche Großproduktion erfolgt auf wissenschaftlicher Grundlage. In vielen Kulturhäusern und Bauernstuben lernt die Dorfbevölkerung die objektiven Gesetze von Natur und Gesellschaft und den Marxismus-Leninismus kennen. Dort erhält sie